

北保育園建設だより

No.24

大口町立北保育園 (H29.4.27)

新園舎生活

新園舎が完成し、新園舎生活がスタートしました。入園式では玄関前に長い写真の列ができました。回廊も南側の一部を除き完成し、子ども達は園内巡りをしたり、たまり場で親子で遊んだりしています。みんなで楽しく過ごしていきたいです。



入園式



初めて新園舎に入った
新入園児と新入園児保
護者



たまり場でのひととき



回廊を散歩するあひる組

北保育園の桜

園庭の桜と平成 28 年 3 月に母子通園棟の西側に植樹した桜が満開に咲きました。まだ工事中なので、「楽しくお花見」とまではいきませんでした。散歩途中や回廊からきれいな桜を見ることができ春を感じました。



工事中もよく頑張り、きれいな花を咲かせてくれました
ありがとう！



母子通園棟の西側に
植樹した桜の前で

未満児園庭

未満児室の前に乳児専用の園庭があります。てんとう虫の滑り台とログアスレチック階段が設置されています。子ども達と戸外で元気いっぱい遊んでいきたいと思います。



てんとう虫の滑り台



ログアスレチック階段で遊ぶひよこ組



ログアスレチック階段

夢のさくら

40年間子ども達を見守ってくれていた園庭の桜の枝を使って、夢の桜を作りました。平成28年度卒園児が夢のさくらに将来の夢を書いて木の枝につるし、3月28日(火)の卒園式に飾りました。きれいに咲いた夢のさくら、みんなの夢が叶うといいね。



夢のさくらに飾り付ける卒園児



仮園舎の取り壊し

今年度に入り始まった仮園舎の取り壊しがほぼ終了しました。2年間という短い間でしたが、子ども達と一緒に過ごした思い出のある園舎がなくなることは、やはり寂しく感じました。感謝の気持ちを持てるように話をしながら、子ども達と取り壊しの様子を見ました。今後、この仮園舎の木材は北児童クラブのクラブ室として生まれ変わります。



建てられたのと反対の順番で、取り壊されていきました



基礎部分もきれいに解体されました